



まちの話題

まちのイベントや地域の話題をお届けします。



1/27

チームワークで掴んだ「優勝」

沖縄県中部北支部(所属57チーム)新人大会の頂点に立ったのは、高江洲小学校を拠点に活動する「高江洲スパローズ」。

総勢28名の選手を代表してあいさつした吉里竜門主将は、しっかりとした口調で優勝報告と県外大会出場への決意表明を行いました。



2/3

気合のショートカットヘア

昨年の12月に行われた冬季大会において準優勝し、熊本県で行われる九州大会への派遣が決まった宮森小学校女子ミニバスケットボールチームのみなさんが市役所を訪れました。

昨年5月のうるま市長杯から、地区大会を合わせた優勝回数は6回と絶好調の同チーム。この勢いで九州でも頑張れ!!



【平安名流華さんの作品】

小中高生を対象に開催された「明るい選挙啓発ポスターコンクール」の表彰式が、2月3日市役所で行われました。応募のあった264点の中から41作品が入選し、そのうち沖縄県の優秀賞に平安名流華さん(具志川高等学校2年)の作品が選出されました。



【左:金城さん 右:前門さん】

1/30
「青年漁業士」認定報告
沖縄県より青年漁業士として認定を受けた、金城長洋さん(33)(石川漁協)と前門進さん(39)(与那城町漁協)が市役所を訪れました。お二人は将来の地域漁業振興の中核的漁業者として、漁業経営の改善、漁村青少年活動の推進、地域漁業振興へ取り組むことを表明し、報告を受けた島袋市長は、「大変名誉で喜ばしい。本市の産業発展のためにもぜひとも期待しています。」と激励しました。



【左から、金城さん、(有)みやの、グアバ生産組合】

2/3

未来につながる大切な一票

8/25
「沖縄県農林漁業賞」受賞報告
「おきなわ花と食のフェスティバル2015」にて、優秀な農業生産者、農業生産組織として『沖縄県農林漁業賞』を受賞した金城静光さん(さとうきび)、農事組合法人グアバ生産組合(グアバ茶)、農業生産法人有会社みやの(甘しよを活用した六次化)が、関係者らと共に市役所を訪れ、島袋市長へ喜びの報告を行いました。